

Résultats de l'atelier participatif Torry-EST

29 août 2023



Le projet Torry-Est, à proximité immédiate de la gare de Poya, vise à développer cette partie de la colline de Torry de façon cohérente et harmonieuse avec les quartiers environnants situés à Fribourg et à Granges-Paccot. Les habitantes et habitants sont les premiers-ères concernés-es par le développement de ce nouveau quartier. C'est pourquoi la Ville de Fribourg et les principaux propriétaires fonciers – l'association Maison des missions Bethléem et la Bourgeoisie de la Ville de Fribourg ont invité la population à prendre part à un premier atelier participatif le 29 août 2023. Celui-ci a pris la forme d'une balade-atelier sur la colline et a réuni une cinquantaine de personnes.



Craintes et questionnements



Pertinence du projet / besoin de logement sur Fribourg



Perte d'un espace naturel apprécié



Encombrement du plateau d'Agy (accès, services)



Adhésion au concept sans véhicules



Qualité (architecturale, urbaine) entre le projet présenté et le projet réalisé

Opportunités et attentes



Préserver la végétation existante et la développer jusqu'au cœur du quartier



Conserver le patrimoine bâti existant et y créer de nouveaux usages



Construire un quartier exemplaire sur le plan de la durabilité (adaptation au changement climatique, matériaux, consommations...)



Favoriser la mixité et la cohésion sociale (minimas logements sociaux, coopératives d'habitat...)



Encourager la mobilité douce et active (diminution de la place accordée aux voitures, desserte de transports en commun efficace, cheminements agréables...)